



DIE HÜ POST

DIE GALOPPIERENDEN NEWS AUS DER WELT VON RÖSSLI HÜ

GOLDRAUSCH IST AUSGEBROCHEN!

Heute Morgen fuhr Rössli Hü mit seinem neuen Freund Jumbo, dem Zirkuselefanten, mit dem Schiff wieder im Hafen ein.

Bevor sie sich schweren Herzens verabschiedeten, brachte Jumbo das Rössli Hü den entscheidenden Hinweis zum Geldverdienen: Gold suchen!

Um Hü dabei zu helfen, fuhren wir so schnell wie möglich (knapp an der Busse vorbei...) an die Sitter. Dort führte uns Goldgräber Raphael in die hohe Kunst des Goldschürfens ein.:

1. Schaufeln, was das Zeug hält. Wir brauchen Sand und Kies!
2. Kübelmaterial über die Reuse geben, diese siebt für uns ein erstes Mal.
3. Wurst und Schlangensbrot essen mit anschliessender Siesta: Batterien aufladen!
4. Vorsichtiges Sieben in der Pfanne...

GOLD!! In rohen Mengen!



Goldgräber Raphael erzählt...

Vor vielen Millionen Jahren wurde das Gold tief im Erdinneren gebildet. Durch das Auffalten der hohen Alpen hat sich das Gold an die Erdoberfläche bewegt und während den langen Eiszeiten wurde es

von Eis, Schnee und Wasser in die Bäche gewaschen. Mit viel Aufwand, Muskelkraft und einem Quäntchen Glück kann man heute Gold in vielen Flüssen in der Schweiz finden.

Hast du heute schon eine Dosis Doris bekommen?

Verkehrsnachrichten

Weiterhin Stau auf der Luftlinie zwischen Hirschboden und Post Gais aufgrund erhöhtem Postaufkommen für Mathias.

					8	7	9	
2	7		9	8			6	
3	9	8					4	
	6			9		2	4	
			2	1	7			
	2	5		8			3	
8						7	6	3
7			8		2		5	1
6	4	1						

Daily SuDoku; Wed 2-Jan-2008

easy

